

ANNONCE - Nouvelle voiture et nouveau chapitre !

23-10-2023

#Actualités

En 2024, Akkodis ASP Team fêtera ses 25 ans d'existence. Un quart de siècle de passion, de compétition et de succès. Avec plus d'une cinquantaine de titres de champion (au niveau international et national), l'équipe de Jérôme Policand a traversé les décennies et les disciplines en ne se donnant qu'un seul objectif, la victoire.

La saison prochaine, et toujours dans le même esprit d'innovation et d'excellence, Akkodis ASP Team compte bien relever un nouveau défi, celui de s'aligner dans la discipline majeure de l'Endurance, le FIA World Endurance Championship (FIA WEC). L'équipe s'engagera en catégorie LMGT3, sur un championnat qu'elle découvrira, et surtout avec une nouvelle monture, la LEXUS RC F GT3, soit une approche familière pour Akkodis ASP Team, spécialiste du GT3 au plus haut niveau. L'équipe a l'intention d'engager deux voitures en 2024, sous réserve de la décision du processus de sélection ACO/WEC, rendue le mois prochain. Les équipages seront annoncés dans quelques semaines.



Cette participation à un championnat explorant plusieurs continents est une nouvelle équation à résoudre, une remise en perspective avec toujours la même volonté, l'excellence. Le WEC se déroulera sur huit courses. Coup d'envoi au Qatar en mars 2024, puis retour vers l'Europe avec Imola, Spa et les mythiques 24 Heures du Mans. Ce sera ensuite l'Amérique du Sud avec le Brésil (Sao Paulo) en juillet, les Etats-Unis en septembre à Austin, le Japon (Fuji) et pour terminer la saison, Bahreïn, début novembre.

Après avoir collaboré avec seulement quatre marques au cours des 25 dernières années (Renault, Porsche, Ferrari et Mercedes), c'est désormais avec la Lexus RC F GT3 que Akkodis ASP Team se fixe comme objectif d'atteindre le meilleur niveau.